

# Cruento secuestro de Aldo Moro en Italia

Roma, marzo 16. (AP). (Por Victor Simpson). El cinco veces primer ministro Aldo Moro, probablemente el político más influyente de Italia, fue secuestrado hoy por un grupo de individuos que dieron muerte a sus cinco guardaespaldas, en uno de los atentados más audaces perpetrados en Europa desde la última guerra mundial.

En llamadas telefónicas hechas a los medios noticiosos se dijo que el cuidadosamente planeado secuestro, consumado en una calle de Roma cerca de la residencia de Moro, había sido obra del grupo guerrillero urbano de Las Brigadas Rojas, algunos de cuyos jefes

son juzgados actualmente en Turin. El oficial a cargo de la investigación, Luciano Infelisi, dijo que doce personas, entre ellas una mujer, participaron en el ataque, durante el cual dispararon con ametralladoras contra el automóvil de Moro y un vehículo de escolta de la policía, así como con una pistola de fabricación soviética y otra de fabricación checoslovaca, del mismo tipo que las usadas en tres atentados previos de las brigadas.

Infelisi dijo que la policía ha registrado cien apartamentos, en busca de posibles escondites guerrilleros.

La policía destacó 50.000 agentes, así como

Pasa a la página 13

## Justicia costarricense dicta procesamiento contra Vesco

San José, marzo 16 (Latin). La justicia costarricense dictó hoy procesamiento y prisión contra Robert Lee Vesco por los delitos de estafa y administración fraudulenta, en una medida que puede afectar la situación del fugitivo financiero norteamericano, que solicita la ciudadanía costarricense. La resolución del juzgado Segundo de Instrucción parece complicar la situación de Vesco, cuya expulsión del país exige el presidente electo, Rodrigo Carazo, dijeron observadores políticos en esta capital.

Fuentes del juzgado Segundo de Instrucción manifestaron a esta agencia que el procesamiento y prisión contra Vesco se fundamenta por "estafa y adminis-

tración fraudulenta en perjuicio del ciudadano costarricense, Carlos Rechnitzer".

Rechnitzer denunció el año pasado que Vesco le había estafado en 240.000 dólares en fondos mutuos cuando el financiero norteamericano encabezaba la "Investors Overseas Mutual Funds", con sede en Ginebra.

## Arafat denuncia conspiración de Israel y E. U. contra Líbano

Beirut, marzo 16. (AP). (Por Farouk Nassar). El dirigente guerrillero palestino Yasser Arafat acusó hoy a los Estados Unidos de conspirar con Israel para crear en el Líbano un Estado independiente con un gobierno derechista cristiano. Afirmó que la invasión israelí del Sur del país, que dura dos días, fue "parte de esta conspiración" que según dijo fue concebida por el presidente norteamericano Jimmy Carter y el primer ministro israelí Menahem Begin.

"Esta conjura es un eslabón en la cadena de una conspiración aún más amplia entre Estados Unidos e Israel dirigida a liquidar a los palestinos y a imponer una solución al Medio Oriente que favorezca a Israel.

"Pero sepan Carter y Begin que ninguna de esas conspiraciones se materializará a menos que nos

maten a todos", dijo Arafat. "Begin y Carter comprenderán pronto que somos gigantes, gigantes..."

Arafat dijo que proyecta salir de Beirut rumbo al sur para dirigir personalmente la lucha de los guerrilleros palestinos y sus aliados musulmanes izquierdistas contra las fuerzas invasoras israelíes".

Dirigentes musulmanes izquier-

Pasa a la página 31

## Bolsa de Valores sube moderadamente

Nueva York, 16 (AP). La Bolsa subió hoy moderadamente en negociaciones activas a pesar de otro descenso del dólar en los mercados extranjeros.

Pero la Bolsa se mantuvo firme a pesar de la caída del dólar que igualó su nivel más bajo frente al yen y cuando los in-

Pasa a la página 31



ALDO MORO. Roma, marzo 16. (ANSA). El cinco veces primer ministro Aldo Moro, el político más influyente de Italia, fue secuestrado hoy por un grupo de individuos que dieron muerte a sus 5 guardaespaldas, en uno de los atentados más audaces perpetrados en Europa desde la última guerra mundial.

## Guatemala suspende ventas de café para cumplir convenio

Guatemala, marzo 16 (Latin). Guatemala suspendió las ventas de café al exterior desde el lunes 13, informó hoy aquí, en un boletín de prensa, la Asociación Nacional del Café. El comunicado señaló que Guatemala "fiel al cumplimiento de sus compromisos internacionales, suspendió sus ventas de café al exterior de conformidad con los dispuestos en la reunión celebrada en El Salvador la semana pasada, por los representantes de los países productores de café suaves centrales.

## Socialistas admiten remota posibilidad de llegar a poder

Paris, marzo 16. (AP). (Por Edward Cody). Los principales dirigentes socialistas franceses decepcionados por los resultados de la primera vuelta electoral francesa, han comenzado a admitir que sus posibilidades de llegar al poder en la segunda vuelta de las elecciones legislativas, el próximo domingo, son escasas. El alcalde de Marsella, Gaston Defferre, uno de los secretarios nacionales del Partido Socialista, dijo ayer en una entrevista que las perspectivas de una victoria izquierdista hablan de "comprometidas" por los resultados de la primera vuelta.

## Dólar baja drásticamente en mercados de cambio mundial

Londres, marzo 16. (AP). El dólar bajó hoy drásticamente en los mercados cambiarios mundiales, y se devaluó a una cifra sin precedente con relación al yen japonés. Este fue el cuarto día consecutivo de declive de la divisa norteamericana. Los corredores aludieron al secuestro hoy en Roma del primer ministro italiano Aldo Moro, a la invasión israelí en el sur de Líbano y a la noticia de que la balanza comercial japonesa registró en febrero un superávit de 1.800 millones de dólares como razones que explican la inestabilidad del dólar.

Las autoridades norteamerica-

fectuada el domingo pasado. A su declaración siguió ayer un anuncio de otro secretario nacional, Claude Mauroy, de L. le, en que este dijo que los resultados de la primera vuelta.

Pasa a la página 74

Pasa a la página 71



MISS EUROPA. Helsinki, marzo 16. (AP). Eva Durringer, de 18 años, de Austria, fue coronada "Miss Europa".



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BOMBARDEOS ISRAELIES. Beirut, marzo 16. (AP). Columnas de humo se elevan sobre el pueblo de Kantara en el Líbano meridional, tras los bom-

bardeos israelíes. Las incursiones fueron intensas contra los puestos avanzados palestinos.

al cerrar la edición